

MARKTGEMEINDE DIMBACH



DIMBACH BLÜHT AUF!

Unter diesem Motto haben sich die Marktgemeinde und die Ortsbauernschaft Dimbach entschlossen für die Dimbacherinnen und Dimbacher eine **Obstbaumbestellaktion** zu starten.

Bäume sind Sauerstoffproduzenten, Bodenerhalter und dienen der Kühlung in heißen Sommertagen. Sie sind Ausdruck für eine attraktive und lebenswerte Landschaft.

Blühende Bäume unterstützen die Bewahrung der Artenvielfalt und sind Lebensraum für verschiedene Tierarten. Auch über jede „private“ Blumenwiese im Hausgarten, freuen sich Bienen, Schmetterlinge und nicht zuletzt die Menschen.

Da uns regionale Schwerpunkte für den natürlichen Lebensraum ein großes Anliegen sind, unterstützen wir gemeinsam mit einer Landesförderung den Ankauf von max. **drei Obstbäumen je Liegenschaft**.

Sollte jemand eine größere Anzahl wünschen, bitte mit Vizebürgermeister Christoph Leitner unter ☎ (0664) 431 52 74 in Verbindung setzen.

Wir sehen dies als Anregung zum praktischen Klimaschutz, leistet doch jeder gepflanzte Baum mit der Bindung von Kohlenstoff einen wichtigen Beitrag für gute Luft. Und die am eigenen Obstbaum gewachsenen Früchte schmecken umso mehr.

Die Obstbäume werden von der Biobaumschule Junger aus Dorf an der Pram bezogen.

Er wird eine Sammelbestellung durchgeführt, welche mit einer **Förderung seitens des Landes – Naturaktives Oö, mit jeweils EUR 20,00** für einen Halbstamm oder Hochstamm unterstützt werden.

Für die Antragsabwicklung ein Antrag auszufüllen und am Marktgemeindeamt abzugeben.

Die Sortenliste sowie der Antrag liegen am Marktgemeindeamt auf bzw. stehen auf unserer Homepage www.dimbach.at zum Download bereit.

Der erforderlichen Unterlagen sind bis **spätestens Dienstag, den 6. Oktober 2020, 12:00 Uhr** am Marktgemeindeamt abzugeben.

Die Bezahlung der Restsumme wird bei der Abholung in Bar vorgenommen (EUR 10,00 bzw. EUR 20,00; je nach Sorte).

Die bestellten Obstbäume stehen am **Freitag, den 23. Oktober 2020** zwischen **10:00 Uhr und 12:00 Uhr beim Xaverlhaus** zur Abholung bereit.

Danke allen, die zur Gestaltung unseres Lebensraumes wertvolle Beiträge liefern.



Foto: Pixabay

BÜRGERMEISTER-INFORMATION

